

# NUN KOMM DER HEIDEN HEILAND

Adventskonzert in der Christuskirche Berchtesgaden, 3. Dezember 2017



Das Adventskonzert in der Christuskirche begann etwas unadventlich, doch nicht minder schön mit Mozarts berühmter „Kleiner Nachtmusik“ für Streichquintett, gefolgt von einem Choralvorspiel von J. S. Bach, interpretiert von Dr. Elke Michel-Blagrove an der Orgel. Susann Zirnbauer-Kral brillierte als Solistin im Concerto für Oboe und Streicher von Domenico Cimarosa.

Im Mittelpunkt des Adventskonzerts stand jedoch die Bachkantate Nr. 62 „Nun komm der Heiden Heiland“, dessen Eingangssatz zu den kunstvollsten Schöpfungen Bachs gehört. Es sangen und musizierten der Kammerchor der Christuskirche Berchtesgaden und die Salzburger Instrumentalsolisten mit Konzertmeisterin Yan Zhang. Als Vokalsolisten wirkten mit die Sopranistin Claire E. Craig, die Altistin Silke Redhammer, der Tenor Aleksander Rewinski und der Bassist Oddur Jonsson. Die musikalische Gesamtleitung lag in Händen von Dr. Elke Michel-Blagrove. Das Konzert wurde dankenswerterweise unterstützt von der Dr. Heinz und Maria Loewe-Stiftung.

*Text: Christian Leubner, Foto: Peter Schulz*